

AB FRÜHJAHR 2023
COMING SPRING 2023



BAVARIA C46

DIE NEUVORSTELLUNG DES JAHRES 2023

Mit der neuen BAVARIA C46 kündigt BAVARIA YACHTS eine überzeugende Weiterentwicklung ihrer Segelyachten der C-LINE für 2023 an und setzt in der Kombination von Raumgestaltung, hervorragenden Segel-eigenschaften und innovativen Lösungen neue Maßstäbe. So stehen den Kunden verschiedene Layout-Varianten von 3 bis 5 Kabinen zur Verfügung, darunter eine 4-Kabinen-Variante mit 4 In-Suite-Heads oder auch eine 3-Kabinen-Variante mit einem zusätzlichen separaten Raum am Niedergang.

THE NEW LAUNCH OF THE YEAR 2023 – With the new BAVARIA C46, BAVARIA YACHTS announce an impressive addition to their C-LINE sailing yachts for 2023 and sets new standards in the combination of ample room, excellent sailing characteristics and innovative solutions. Customers can choose from various layouts ranging from 3 to 5 cabins, including a 4-cabin layout with 4 in-suite heads or a 3-cabin layout with an additional separate room at the companionway.

